



**PREGUNTA DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

*Pleno Ordinario 23 de septiembre de 2022*

Desgraciadamente todos somos conocedores de la sequía que sufre Andalucía y por ende, de la situación de nuestros embalses. Recientemente, hemos tenido conocimiento de que casi una decena de municipios tendrás restricciones de agua, algo que ya nos adelantó el señor alcalde

Es por ello, que el Partido Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Existe algún plan de actuaciones frente a la posibilidad de que existan recortes del suministro, como han están estableciendo otro municipios?

Carmen Espada  
Portavoz Partido Popular